



Projet Jean-Zay durable 2023 – on continue !

publié le 09/10/2022

Jeudi 6 octobre, ce fut au tour des 6B de Mme Lemesre de mener leur action nettoyage dans le cadre du projet Jean-Zay durable 2023. Munis de gants, de sacs de tri, et surtout pleins d'enthousiasme, ils ont ramassé les déchets dans la cour et autour du collège. En moins d'une heure, ils avaient amassé beaucoup (trop ?) de papiers de bonbons, trois cannettes, les vestiges de ballons en mousse utilisés à la récré et une gaine en plastique. On les félicite pour leur efficacité !

Portfolio



**Académie
de Poitiers**

Avertissement : ce document est la reprise au format pdf d'un article proposé sur l'espace pédagogique de l'académie de Poitiers.

Il ne peut en aucun cas être proposé au téléchargement ou à la consultation depuis un autre site.